

# Vida DeLuxe

Кровать с высоким декоративным изголовьем  
Bed with high decorative headboard



**Артикул:** SFB22-1.BP(DL)

**Материалы:** кровать с высоким декоративным изголовьем, отделка натуральной кожей и велюром

**Габариты кровати ВШГ:**

3360x2410x1300(h) мм

3560x2410x1300(h) мм

3760x2410x1300(h) мм

**Под заказ:** на производстве в Санкт-Петербурге.  
Срок поставки: 90 дней

**Описание:** Кровать Vida DeLuxe отличают солидные размеры, мягкое изголовье в кожаной отделке, высокая посадка и уникальные сдержанные цветовые решения. Vida DeLuxe доступна в 3 размерах ортопедического основания: 160 x 200, 180 x 200, 200 x 200 см. Главный материал обивки – премиальный итальянски велюр с мягким ворсом и жемчужным переливом.

Цвета и текстуры материалов, а также другие визуальные характеристики доставленного вам изделия могут отличаться от цветов и оттенков на сайте. Это связано с особенностями цветопередачи монитора/экрана вашего устройства, а также с использованием натуральных материалов с природной текстурой. Производитель вправе без дополнительного уведомления незначительно менять внешний вид изделия.

**Hashtag:** SFB22-1.BP(DL)

**Material:** bed with high decorative headboard, natural leather and velvet upholstery.

**Bed dimensions:**

3360x2410x1300(h) мм

3560x2410x1300(h) мм

3760x2410x1300(h) мм

**Available:** from the warehouse in Saint Petersburg.  
Estimated delivery time – 90 days

**Description:**

With its solid dimensions, leather upholstered headboard, high seat and unique, subtle colour scheme, the Vida DeLuxe bed is a real eye-catcher. Vida DeLuxe is available in 3 orthopedic base sizes: 160 x 200, 180 x 200, 200 x 200 cm. The main upholstery material is premium Italian velour with a soft pile and pearl sheen.

The colors and textures of materials, as well as other visual characteristics of the product delivered to you, may differ from the colors and shades on the website. This is due to the peculiarities of the color rendering of the monitor / screen of your device, as well as the use of natural materials with a natural texture. The manufacturer reserves the right to change the appearance of the product without further notice.

---

# Vida DeLuxe, FIFTYFOURMS

Кровать с высоким декоративным изголовьем | Bed with high decorative headboard

Артикул | Hashtag: SFB22-1.BP(DL)

---

велюр | velour SIC Tiffany Elephant 17  
кожа | leather Aida Grey 1616



Артикул | Hashtag: SFB22-1.DGP(DL)

---

велюр | velour SIC Tiffany Cedar 35  
кожа | leather Aida Grey 1616



Артикул | Hashtag: SFB22-1.LGP(DL)

---

велюр | velour SIC Tiffany Grey 16  
кожа | leather Aida 1610



# Vida DeLuxe, FIFTYFOURMS

Кровать с высоким декоративным изголовьем | Bed with high decorative headboard

размер ортопедического основания 1600x2000 | sizes of orthopedic base 1600x2000



**Mattress:**  
1600x2000 mm  
max height 450 mm



размер ортопедического основания 1800x2000 | sizes of orthopedic base 1800x2000



**Mattress:**  
1800x2000 mm  
max height 450 mm



---

# Vida DeLuxe, FIFTYFOURMS

Кровать с высоким декоративным изголовьем | Bed with high decorative headboard

размер ортопедического основания 2000x2000 | sizes of orthopedic base 2000x2000



**Mattress:**  
2000x2000 mm  
max height 450 mm



- 
- Производитель на свое усмотрение и без дополнительных уведомлений вправе менять внешний вид и упаковку товара.
  - The manufacturer, at its own discretion and without any notice, has the right to change the appearance and packaging of the products.